



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000053-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a posición de esta acerca del programa impulsado por la Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui "Vacaciones en paz".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 4 de mayo de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta oral en Comisión POC/000051 a POC/000056.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión correspondiente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 4 de mayo de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Igea Arisqueta, procurador perteneciente al grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente PREGUNTA PARA SU CONTESTACIÓN ORAL EN COMISIÓN.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui ha mostrado su preocupación por la falta de compromiso del Gobierno autonómico con el programa "Vacaciones en paz" y que pone en peligro que niños y niñas de los campamentos de refugiados saharauis puedan pasar el verano en la Comunidad.

Una iniciativa que se desarrolla en Castilla y León desde hace 24 años de forma ininterrumpida a excepción de 2020 y 2021 por las consecuencias derivadas de la pandemia COVID-19, y que ha acogido a más de 100.000 niños y niñas.

La organización logística, preparación, captación de familias y traslado de los niños y niñas que participan en el programa es competencia de la Unión de Asociaciones Solidarias con el Pueblo Saharaui de Castilla y León. Mientras que las familias de acogida asumen los gastos derivados de manutención y estancia. Por su parte, las Administraciones públicas colaboran económicamente.



En este contexto, la Junta de Castilla y León colabora desde el inicio del programa hasta 2020, tal y como afirma la Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui. Recientemente se ha solicitado una reunión con la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades que se derivó a la directora general de Familias, Infancia y Atención a la Diversidad, condicionada a su agenda.

La Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui alerta que el programa “Vacaciones en paz” y 136 menores están en peligro.

Por este motivo se formulan las siguientes preguntas para su respuesta oral en Comisión:

1- ¿Cuál es la posición de la Junta de Castilla y León y, en concreto de la consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, en el programa “Vacaciones en paz”?

2- ¿Se ha modificado o se ha producido un cambio de rumbo en la política social en esta legislatura en referencia a la relación con el pueblo saharauí y la colaboración con la Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui?

3- ¿Peligra el programa “Vacaciones en paz”, tal y como afirma la Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui?

4- ¿La Junta de Castilla y León colaborará con el desarrollo, impulso y puesta en marcha del programa 'Vacaciones en para el verano de 2023?

5- ¿Está previsto que se produzca la reunión entre la directora general de Familias, Infancia y Atención a la Diversidad y Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui?, ¿cuándo se producirá dicho encuentro?

6- ¿Por qué en 2021, tal y como afirma la Unión de Asociaciones de Castilla y León Solidarias con el Pueblo Saharaui, la Junta de Castilla y León no colaboró económicamente con el programa como venía haciendo desde su inicio?

Valladolid, 19 de abril de 2023.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Francisco Igea Arisqueta